

Aguascalientes, Ags; lunes 18 de septiembre de 2023

No. 455

COMISIÓN DE JUSTICIA DEL CONGRESO DE AGUASCALIENTES ENTREVISTÓ A ASPIRANTES A OCUPAR NUEVE MAGISTRATURAS

Con el propósito de continuar con el proceso legislativo para la asignación de 9 magistraturas en el Poder Judicial, la Comisión de Justicia de la LXV Legislatura del Congreso de Aguascalientes que preside el diputado Francisco Sánchez Esparza, entrevistó a las personas que integran las nueve ternas que turnó el Ejecutivo Estatal.

Derivado de la reforma constitucional en materia de justicia que recién aprobó el Poder Legislativo, se deben nombrar cinco titulares de magistraturas para la conformación del Tribunal de Justicia Administrativa y cuatro para integrar el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Aguascalientes.

En este sentido, el Congresista Francisco Sánchez informó que una vez realizadas las comparecencias con las y los aspirantes, procederán con la elaboración del dictamen respectivo, y a su vez enviarlo a la Junta de Coordinación Política y realice el trámite legislativo correspondiente.

A la sesión también acudieron las y los legisladores, Cuauhtémoc Escobedo Tejada, Maximiliano Ramírez Hernández, Nancy Gutiérrez Ruvalcaba y Gladys Ramirez Aguilar, integrantes de la Comisión de Justicia del Congreso de Aguascalientes.

---000---